



⑥	⑦	⑧	⑨
⑩			

- ⑥ ホールに響きわたるキャストの歌声
- ⑦ 古代にタイムスリップする少女マナ
- ⑧ ⑨ 高校生活最後の公演で熱演する3年生の出演者
- ⑩ 庄巻のダンスを繰り広げた国分中央高校ダンス部

「問い合わせ」  
リナシティかのや  
☎0994-3511001

公演が近づいた1月には、国分中央高校ダンス部や鹿屋中央高校合唱部、バンドメンバー、スタッフも含めて全員での合同練習を行うなど舞台の完成度を高めてきました。公演当日、みんなで重ねてきたすべての日々を、全3回の公演に注ぎこんだメンバーは、舞台上で最高の演技を披露。満員にふくれ上がった会場は、惜しみないスタンディングオベーションで称賛を贈りました。

**7**年目を迎えた高校生ミュージカル「ヒメとヒコ」ある王の物語が、2月8日・9日にリナシティかのやで上演されました。舞台に出演するのは、公募で集まった大隅半島の高校生たち。

昨年4月から公演までの楽しくも厳しい練習に汗を流した高校生は、7月の配役を決定するオーディションや12月の冬合宿、地域でのイベント出演などを経て、演技力や歌唱力だけでなく、精神的にも大きく成長。

公演が近づいた1月には、国分中央高校ダンス部や鹿屋中央高校合唱部、バンドメンバー、スタッフも含めて全員での合同練習を行うなど舞台の完成度を高めてきました。公演当日、みんなで重ねてきたすべての日々を、全3回の公演に注ぎこんだメンバーは、舞台上で最高の演技を披露。満員にふくれ上がった会場は、惜しみないスタンディングオベーションで称賛を贈りました。

# ヒメとヒコ

ある王の物語

"HIME to HIKO" The story of an ancient king.



## Story



ごく普通の高校生活を送る女子高校生マナ。学校は少し退屈。大人の恋愛に憧れている。そんな彼女の理想は担任の姫子先生。その姫子先生が社会科の明彦先生と付き合っていることを知ったマナ。“男はつよくなっちゃ”が信条のマナには、穏やかすぎる明彦先生の性格がはがゆい。ある日の社会科の授業。大隅の歴史を学ぶために古墳を訪れたマナは、吸い寄せられるようにそのほこらへと入り、過去へタイムスリップしてしまう。辿り着いた先は大昔の奄美大島。そこで繰り広げられる大隅の「ヒコ」と奄美の「ヒメ」との物語に、マナは次第に引き込まれていく。



				①
②	③	④	⑤	

- ①力こそがすべてと信じる大隅の王「ヒコ」
- ②華麗なダンスパフォーマンスで観客を魅了
- ③大隅の王を案じる奄美の巫女「ヒメ」
- ④強大な力を背景に奄美との交易に訪れた大和の使者
- ⑤しっかり者の姫子先生と穏やかすぎる明彦先生

